



Por el convenio de colaboración establecido entre **UGT-Servicios Públicos** e **ISFES** (Instituto Social y Formativo de las Emergencias y la Seguridad), **nuestros afiliados y afiliadas** tendrán un descuento del **20% en los cursos ofertados** por dicha entidad, así como otras ventajas de las que puntualmente se irá informando.

Para beneficiarse de los descuentos, debes **solicitar el código promocional en la Secretaría de Formación de UGT-Servicios Públicos de tu Comunidad Autónoma**, y utilizarlo a la hora de hacer el registro del pago de la actividad formativa en la que quieras participar, (utilizándolo en la casilla cupón del carrito de la web). El código proporcionado es de uso exclusivo para los afiliados y afiliadas de la Federación, personal e intransferible.

En relación a los cursos programados en modalidad online para el año 2024, pertenecientes al Plan de la Escuela de Seguridad Pública y Emergencias de Calatayud, conjuntamente con el Ayuntamiento de Calatayud podéis ver la información en: <https://www.isfes.es/cursos-online/>

En las páginas siguientes tenéis más información de los tipos de programación de la Entidad.

Información relativa a la Formación impartida por la Entidad

PLAN DE FORMACIÓN 2024. CURSOS ON-LINE

Cursos on-line incluidos en el Plan Anual de Formación de la Escuela de Seguridad Pública y Emergencias de Calatayud. <https://www.isfes.es/cursos-online/>



ISFES



ESCUELA DE SEGURIDAD
PÚBLICA Y EMERGENCIAS
AYTO. CALATAYUD - ISFES

El Plan de Formación 2024 de la Escuela de Seguridad Pública y Emergencias de Calatayud, en desarrollo del Convenio entre el Ayuntamiento de Calatayud y el Instituto Social y Formativo de las Emergencias y la Seguridad, y lo conforman cursos, jornadas y actividades presenciales y así como los que se impartirán en modalidad on-line durante el año 2024 recogidos en el link anterior.

En cuanto a los cursos online, hay 66 actividades previstas, si bien se abre la posibilidad de incluir algún otro curso que por su demanda o novedad legislativa se apruebe su programación. Abarcan una amplitud de materias de interés policial, algunos novedosos, entre las que destacan cursos técnicos especiales sobre fotografía policial, grafitis..., materias de interés y actualidad policial como las bandas juveniles, radicalización violenta y actividad terrorista, trata de seres humanos, delincuencia sexual contra menores, aplicación de la ley de bienestar animal, actuación con colonias felinas, actuación en accidentes laborales, primeros auxilios, sangrados, etc.

Así mismo se programan cursos consolidados y actualizados, después de numerosas ediciones relativos a la intervención policial en temas como Seguridad Ciudadana, Armas, Drogas, Violencia de Genero, Ocupación de

Inmuebles, Extranjería, Drones, Prevención de Riesgos Laborales, Ley de Enjuiciamiento Criminal, Derecho Penal, etc.

Se programan cursos en materia de espectáculos públicos y actividades recreativas, el derecho administrativo en la actuación policial, contaminación acústica, actuación policial, protección de datos, ofimática para cuerpos de seguridad, ciberdelincuencia y ciberseguridad, análisis forense de dispositivos móviles, inglés para policías, etc.

En cuanto a cursos de carácter preventivo y social destacan los relativos a intervención en materia de diversidad, agente tutor, mediación policial, acoso escolar y ciberbullying, atención a víctimas del delito, capacitación pedagógica,...

En materia de Tráfico y Seguridad Vial hay una amplia oferta con como atropello de peatones, siniestro vial, atestado e investigación, alcohol y drogas en conductores reglamentos en materia de tráfico, transportes, reglamento de vehículos y reformas de importancia, permisos de conducir nacionales e internacionales, denuncia e inmovilización de vehículos, especialización en transporte de viajeros, vehículos de movilidad personal VMP, etc. que junto con los cursos especializados en documentoscopia, falsedad documental, y delitos asociados a vehículos como son especialización en materia aduanera de tráfico y matriculaciones especiales, tráfico ilícito de vehículos y circulación internacional de vehículos extranjeros, documentoscopia policial, especiales, operador en sistema Eucaris, elementos identificativos de los vehículos, denuncia e inmovilización de vehículos extranjeros, etc. conforman una de las mejores y más amplias ofertas formativas en esta materia.